

## Autoridades monitorean situación en Chañaral ante posible tsunami: alcalde realizó recorrido preventivo por el borde costero

**A**nte la alerta preventiva generada por un posible tsunami en la zona norte del país, las autoridades comunales de Chañaral activaron de inmediato los protocolos de emergencia establecidos en el Plan Comunal de Seguridad, con el objetivo de resguardar la integridad de la población, especialmente de quienes habitan y transitan por sectores cercanos al borde costero.

Durante la jornada, el alcalde de la comuna, Alex Ahumada Monroy, encabezó un recorrido por diversos puntos estratégicos del litoral chañaralino, acompañado por equipos de emergencia municipal, funcionarios de Seguridad Pública y representantes de la Armada de Chile. En este sentido, el líder comunal, supervisó en terreno la aplicación de las medidas preventivas, verificó el estado de las vías de evacuación y entregó un mensaje de tranquilidad a la ciudadanía, reiterando el llamado a informarse por canales oficiales.

“Estamos trabajando de forma coordinada con todas las instituciones correspondientes. Nuestro deber es anticiparnos y estar preparados. Por eso hemos estado recorriendo toda la costa de nuestra comuna, desde el sector El Caleuche hasta la zona del Parque Nacional Pan de Azúcar, para asegurar que todo esté en orden y poder actuar con rapidez si fuera necesario”, señaló el alcalde de Chañaral.

Hasta el momento, no se han reportado daños ni evacuaciones obligatorias, sin embargo, el Comité Comunal de Emergencia se mantiene en sesión permanente y en contacto con ONEMI y SHOA, atentos a cualquier actualización del fenómeno.

Las autoridades locales reiteran el llamado a la comunidad a mantener la calma, evitar la circulación por sectores costeros y mantenerse informados a través de canales oficiales como SENAPRED y la Municipalidad de Chañaral.

